

L'Équateur et l'Union Européenne débutent le Troisième Tour des Négociations sur l'accord commercial



Quito, 10 juin (RHC-PL)- L'Équateur et l'Union Européenne ont débuté à Bruxelles, le Troisième Tour des Négociations pour un accord commercial dans lequel le pays sud-américain cherche à obtenir des conditions d'équité et de réciprocité.

Lors de l'inauguration de la rencontre, le chef négociateur équatorien, Roberto Betancourt, a exprimé la volonté de son gouvernement de parvenir à un accord, afin d'équilibrer les différences entre les économies des deux parties, sous des conditions d'égalité.

Il a fait aussi référence au processus de changement de matrice productive entrepris dans le pays andin, qui implique le transfert de nouvelles technologies. Attirer les investissements étrangers et avancer dans la production de biens avec une meilleure valeur ajoutée et les placer sur les marchés internationaux sont aussi des défis que l'Équateur devra relever.

Le nouveau modèle économique impulsé par Quito promeut le développement économique des micro, petites et moyennes entreprises, en plus des acteurs de l'économie populaire et solidaire.

L'actuelle série des négociations s'étendra jusqu'à vendredi et abordera des thèmes comme les tables de contrat public, les services , l'accès aux marchés de biens industriels et agricoles et les indications géographiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25415-l-equateur-et-lunion-europeenne-debutent-le-troisieme-tour-des-negociations-sur-laccord-commercial>



Radio Habana Cuba